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校長 鈴木規夫

日本中が新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、不安な毎日が続いています

が今日、２学期の終業式を迎えることができました。２学期を振り返ると１学期から

順延になっていた運動会と修学旅行を実施することができました。運動会は、最終種

目のリレー直前で雨が降り出しその日は終了。残りを予備日に行いました。２日間に
わたる運動会となりました！修学旅行は、出発の直前に函館で新型コロナウイルスの

感染者がでましたが、緊急の保護者会を開き、感染経路もはっきりしていたことから、

全員参加で２泊３日の函館修学旅行がきまりました。子どもたちは、たくさんの思い

出と共に何事もなく修学旅行を終えることができました。学習発表会は中止となりま

したが、秋を楽しむ会・マラソン大会などは実施できましたので、盛りだくさんの２
学期となりました。子どもたちは、目標を立て、振り返りをしながら本当によく頑張

りました。その成果が学校評価アンケートにも現れています。学校評価の評価項目の

一つ「４月からこれまで成長が感じられましたか。」の肯定的評価をお知らせします。

教職員１００％ 児童８８．３％ 保護者９４．３％
この結果からも子どもたちの頑張りがうかがえました。学校評価結果に

ついての詳細は、次号でお知らせします。

アンケート結果からではありませんが、例年とは違った子どもたちの成長を感じま
した。それは、子どもたちがいろいろなことへの「感謝の気持ち」が育ってきたとい

うことです。できることへの感謝・支えてもらっていることへの感謝など、コロナ禍

の今年だからこその成長ではないでしょうか。これもひとえに、保護者や地域の皆さ

まのご理解とご協力があったからこそ、図南小学校だからこそだと感じております。

心より感謝申し上げます。

これから年末年始を迎え慌ただしさが増しますが、今年は外出する機会が、大分少

なくなるのではないでしょうか。これも視点を変えると家族で過ごす時間が増えるこ
とにつながると思います。子どもたちもそれぞれの役割を果たしながら、大掃除をし

たりお正月の準備をしたりして、家族の絆を深める機会としてはいかがでしょうか。

来年、新型コロナウイルスの感染が収束へ向かうことを願いつつ、家族団らんの冬休

みが過ごせることを願っています。

また、子どもたちはこれまで頑張ってきた分、疲れもたまっていることと思います。
冬休みをうまく使ってパワーを充填してきて欲しいと思います。来年は、

丑年です。子どもたちと共に、「一歩一歩着実に歩んでいく」そんな一年

になればと思います。これまでの学校教育へのご理解とご協力に対し、

重ねて御礼申し上げます。それでは、よいお年をお迎えください。

１月の生活・保健目標

〈生活目標〉けじめのある生活をしよう

〈保健目標〉姿勢に気をつけよう

日 曜 行 事

１ 金 元日

冬休み ～１月 12日（火）
12 火 銀行引落日

13 水 ３学期始業式

５時間授業

14 木 体位測定 ＡＬＴ来校

15 金
16 土
17 日
18 月 ＡＬＴ来校

19 火 委員会活動

20 水
21 木 お話タイム ＡＬＴ来校

代表委員会

22 金
23 土
24 日

愛好会頑張ってます！ 25 月 ＡＬＴ来校

◎吹 奏 楽 ・第４５回青森県アンサンブルコンテスト 26 火 到達度テスト（国・理）

第４２回八戸地区大会（12月13日） ４～６年６時間授業

金賞⇒県大会へ 27 水 到達度テスト（算・社）

◎サッカー ・2020 POLARIS CUP FUTSAL（12月13日） スクールカウンセラー来校

Ｕ－１２決勝トーナメント １－３ 六戸 SSS 28 木 読書週間（～ 2/8）
Ｕ－１１決勝トーナメント １－１（ＰＫ戦） ＡＬＴ来校

ラインメール青森 29 金
30 土
31 日

◎詩集「花園」 佳作 犾守（１年） 前田（１年）

お礼 例年行っておりましたＰＴＡ主催の新年会は、

校舎屋根防水工事を担当してくださっている コロナウイルス感染症拡大の影響を考慮して、

佐々木商会様のご厚意で、３階にある「おおと 今回は行わないことになりました。楽しみにし

りあいさつ」「翼を広げ大空へ」の看板を塗り替 ていた方には、誠に申し訳ございません。早く

えていただきました。ありがとうございました。これまでどおりの日常生活を送ることができる

ご来校の際、ご覧ください。 よう切望しております。

２学期末の通信票の発行はありません。お子様の様子で聞きたいことがありましたら、学校まで、

どうぞご連絡ください。

今年度も、学習ボランティアの方々に支えられてさ
まざまな活動をすることができました。月１回行われ
るお話タイムには、地域の貝瀬さん、中村さん、三浦
さん、そして、読み聞かせボランティア「紙風船」の
みなさんが来てくだり、昔話、童話、方言など多くの
お話を聞かせてくださいます。
火曜日の６校時に行われるクラブ活動には、昔遊び

クラブに石鉢さん、裁縫クラブに山田さんが来てくだ
さいました。クラブ活動は２学期で終了となりますが、
充実した活動を体験することができました。


